
 

Raiffeisen Centrobank AG 

Mitteilung 

an die Inhaber der Zertifikate identifiziert durch 

ISIN: AT0000454210 

 

 

Die Inhaber der Zertifikate werden hiermit darüber informiert, dass die 

Gesellschaft Banca Transilvania SA mit Ex-Tag 16.8.2022 eine Zusammenlegung des 

Nennwerts ihrer Aktien durch Erhöhung des Nennwerts von RON 1,00 auf RON 10,00 bei 

gleichzeitiger entsprechender Verringerung der Gesamtzahl der Aktien durchführt, wobei die 

Gesellschaft für Bruchteile von Aktien mit einem Nennwert von RON 10,00 einen 

Ausgleichspreis von RON 2,5273 (je Aktie mit einem Nennwert von RON 1,00) festgelegt hat. 

Dies stellt nach Ansicht der Emittentin eine Kapitalveränderung dar, welche eine Anpassung 

des Korbes bedingt. Die Stückzahl von Banca Transilvania SA im Korb wird daher per 16.8.2022 

mit 11,13442818 festgelegt. 

 

 

Raiffeisen Centrobank AG 

Notice 

to the holders of the certificates identified by 

ISIN: AT0000454210 

 

The holders of the certificates are hereby informed that with ex-day 16 August 2022 the 

company Banca Transilvania SA conducts a consolidation of the nominal value of its shares 

by increasing the nominal value from RON 1.00 to RON 10.00 and simultaneously reducing the 

total number of shares accordingly, whereby for fractions of shares with a nominal value of 

RON 10.00 the company determined a compensation price of RON 2.5273 (per shares with a 

nominal value of RON 1.00). In the opinion of the Issuer this constitutes a capital action which 

requires an adjustment of the basket. Therefore, effective 16 August 2022, the number of 

shares of Banca Transilvania SA will be determined as 11.13442818 . 

 

 

 

 

Vienna, 16 August 2022 

Raiffeisen Centrobank AG 


